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議会報告会実施報告書 

 

 

開催日時 平成３０年４月２１日 １４時００分 ～ １５時３０分 

開催場所 東部集会所 

出席議員 

（班長） 山条忠文  

（司会） 植原泰 （説明）楠井常夫 （記録）鳥飼年幸 

（班員） 松成国宏，大前寛乗 

（副議長）斉藤義明 

参加市民数         ２１人（男性１４人，女性７人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶 

・出席議員紹介 

・予算の概要及び新規主要事業・審議内容の概要 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶 

質疑応答 

〈質疑〉 人工土地の耐震問題について，一向に前進する気配がない。

南海トラフ大地震が発してしまうと，市営住宅に住んでいる人や元々

の地権者で住宅を構えている人に危険が及ぶ。そのあたりを議会とし

てももっと強調して，経過の報告をしてほしい。 

〈回答〉 老朽化が激しいため，耐震補強ではなく建て替えも視野に入

れた議論をしていかなければならない。市長も議会も住民の生命を第

一に考えている。時間を要する問題であり，即答はできないが，今後

も議会の中で意見しながら進めていく。 

〈質疑〉 防災ウォークの際に工事施工業者から注意を受けた。防災ウ

ォーク担当課と建設事業担当課との間で連携が取れていないのではな

いか。 

〈回答〉 事業の担当課はそれぞれ違うので，我々からも今後そう言っ

たことが無いよう注意しておく。 


